

# Crónica del Instituto Bíblico Pastoral Latinoamericano

## Comienzo de la Conmemoración de los 25 años del IBPL

El 5 de junio se empezaron las actividades de conmemoración de los 25 años del IBPL con un encuentro entre estudiantes y profesores de la carrera de Ciencias Bíblicas, y todos los colaboradores de la Facultad de Estudios Bíblicos Pastorales y de Espiritualidad (FEBIPE).

El acto se inició con unas palabras del decano de nuestra Facultad y también fundador del IBPL, P. Fidel Oñoro, quien narró los orígenes del Instituto y sus apuestas inspiracionales, las que se han tratado de mantener a lo largo de estos 25 años. Seguidamente el profesor Luis Gómez, presidió un devocional en el que a partir de una profunda meditación de Is 40,8: "La hierba se seca y la flor se marchita, pero la Palabra de nuestro Dios permanece firme para siempre", invitó a los presentes a dar gracias al Señor por el servicio del IBPL a la Palabra en estos años, y a relanzarnos fiados en Ella que nos da "sustento y permanencia". Luego se dio el espacio para que espontáneamente docentes y estudiantes compartieran lo que ha significado su paso por el Instituto. Se terminó con un compartir fraterno.

## Carrera de Ciencias Bíblicas: terminación de clases y campaña de mercadeo

El 7 de junio se terminaron los exámenes finales de la carrera de Ciencias Bíblicas correspondiente al período 2024(I), con el espacio habitual para calificación y subida de notas hasta el 13 de junio. Se concluyó así otro semestre académico, de esfuerzos, desvelos, carreras, pero sobre todo de apasionamiento profundo por la Palabra.

Apelando a la figura de la bisagra, el cierre de un semestre implica la apertura (continuación) en términos de mercadeo, de la campaña de promoción y divulgación del programa, tarea cada vez más urgente y necesaria para fortalecer la carrera, con un número de estudiantes que haga sostenible, todo el gran proyecto académico que representa este programa. Esperamos y estamos trabajando para obtener resultados favorables en cuanto a nuevos estudiantes matriculados.

## Finalización de diplomados

Entre los días 24 a 26 de junio se terminaron las clases de los tres diplomados ofertados por el IBPL este semestre, a saber: Introducción contextual al AT; Evangelio de Mateo y Evangelio de Marcos, con 46 estudiantes en total. Se reafirma así la importancia de la educación continua como parte del quehacer el Instituto, algo característico en su existencia, posibilitando el acceso a la for-

mación bíblica a distintos públicos, de distintos lugares, favorecidos ahora, por el recurso a la presencialidad remota. Es de destacar el compromiso de los profesores de la carrera de Ciencias Bíblicas por sacar adelante estos diplomados.

## Trabajo intersemestral

El 17 de junio se inició nuestro trabajo intersemestral concentrado en cinco frentes: 1) formación profesional; 2) reflexión sobre la reforma curricular de la carrera arrancando por la revisión de su ruta de investigación; 3) preparación y desarrollo de las ofertas de educación continua; 4) abordaje de la investigación a desarrollar en el IBPL y 5) primer acercamiento a los cursos a desarrollar en el segundo semestre de la carrera de ciencias bíblicas.

En cuanto a las ofertas intersemestrales de educación continua son cuatro los cursos propuestos: ABC de la Biblia; Introducción al Griego Bíblico, Crítica textual aplicada y Seminario de investigación II.

## IV Ciclo de Conferencias sobre el Medio Oriente Antiguo

El 25 de junio se realizó la tercera conferencia del IV ciclo de conferencias sobre el Medio Oriente Antiguo, denominada: "Shuruppak, Antigua Sumeria: La ciudad donde los dioses se reunieron para decidir el destino de la humanidad", presentada por el profesor experto en Oriente Medio Antiguo de Universidad San Pablo (Madrid), Dr. Hipólito Sanchiz. La conferencia ahondó con gran destreza y sapiencia en un tema tan particular, pero tan iluminador para la temática general escogida para este cuarto ciclo de conferencias, a saber: "Textos y Contextos". Celebramos este espacio interinstitucional acordado entre el Instituto Bíblico Oriental de España (IBO) y nosotros.

